
Ratsfraktion Bielefeld

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister

Es ist erfreulich, dass das Kombibad demnächst das in die Jahre gekommene Freibad ersetzen soll.

Da wir mit Neubauten auch die Art der Wärmegewinnung und damit auch die Umweltverträglichkeit
des Freibad auf Jahrzehnte festlegen, bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

Auf welche Art und Weise plant die BBF die Erzeugung von Wärme für den Badbetrieb?

Zusatzfrage 1

Welche Methoden der nachhaltigen Wärmeerzeugung wurden in den Planungen geprüft und
werden aus welchen Gründen nicht in Erwähnung gezogen?

Ich würde es nachdrücklich begrüßen, wenn die Planungen des Kombibad den Klimazielen der Stadt
Bielefeld entsprechen und entsprechend umweltfreundliche Techniken zum Einsatz kommen bzw.
kombiniert werden (wie zum Beispiel Solartechnik und Wärmepumpen).
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Bielefeld, den 11ten April 2021
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